

**Herzliche Einladung an alle, die sich für die Erhaltung des
Schleswiger Kaltblutpferdes interessieren und einsetzen,**

zur Rasseversammlung

am Dienstag, 27. August 2024, um 19.00 Uhr

im Gasthof Ritzebüttel in 24589 Nortorf, Rendsburger Straße 11

Nachdem im letzten Jahr mit der Fragebogenaktion und dem Einsenden von Haarproben die ersten wichtigen Schritte für eine Forschungsarbeit zum Schleswiger Kaltblut gemacht wurden, gibt es nun bedeutende Neuigkeiten:

Der Antrag auf Förderung aus EU-Mitteln (EIP-Agri Schleswig-Holstein

<https://www.eip-agrar-sh.de>)

für das Gemeinschaftsprojekt „**Entwicklung moderner Methoden für die Erhaltungszucht des Schleswiger Kaltblutpferdes in Schleswig-Holstein**“ ist bewilligt worden.

Über einen Zeitraum von drei Jahren stehen nun Fördermittel für die Projektarbeiten zur Verfügung, die geprägt sein werden von der engen Zusammenarbeit von Praxis und Wissenschaft. Die beiliegende Kurzfassung des Projektes skizziert, was in den kommenden drei Jahren bearbeitet und entwickelt werden soll.

Mehr zur Projektdurchführung, zu Möglichkeiten unserer aktiven Zuarbeit und natürlich zu den zu erwartenden Ergebnissen werden Vertreter des EIP-Innovationsbüros, des Pferdestammbuchs und beteiligte Wissenschaftler von der Universität Halle und vom Rechenzentrum vit, Verden, bei der Rasseversammlung erläutern. Selbstverständlich werden auch alle Fragen zum Projekt ausführlich beantwortet.

Wir sehen uns im Ritzebüttel in Nortorf!

Projektpartner

- *Pferdestammbuch Schleswig-Holstein/Hamburg e.V.*
- *Gert Petersen*
- *Mechthild Bening*
- *Inken Schmidt*
- *Martin-Luther-Universität Halle-Wittenberg*
- *Tierarztpraxis Gestüt Buchenhof GmbH*
- *Verein Schleswiger Pferdezüchter e.V.*
- *Forschungsförderung Schleswiger Kaltblut e.V.*
- *Vereinigte Informationssysteme Tierhaltung w.V. (vit)*
- *assoziierter Partner: Friedrich-Loeffler-Institut (Bundesforschungsinstitut für Tiergesundheit, Deutsche Genbank landwirtschaftlicher Nutztiere). August 2024*